

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh penerapan teori belajar sosial dalam meminimalisir Agresivitas Verbal mahasiswa di media sosial di Jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI) Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari jawaban kuisioner, bahwa kondisi awal Agresivitas Verbal mahasiswa jurusan BKI semester 6 D di media sosial termasuk ke dalam kategori sangat rendah sebesar 46,875% dengan jumlah respondennya sebanyak 15 responden dari total 32 responden. Sedangkan pada kategori rendah sebesar 34,375% dengan jumlah respondennya sebanyak 11 responden dari total 32 responden, lalu pada kategori tinggi sebesar 12,5% dengan jumlah respondennya sebanyak 4 responden dari total responden, dan kategori sangat tinggi sebesar 3,125% dengan jumlah responden sebanyak 1 responden dari total 32 responden.
2. Dari hasil kuisioner, dijelaskan bahwa kondisi Agresivitas Verbal mahasiswa jurusan BKI semester 6 D Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri Sultan

Maulana Hasanuddin Banten di media sosial sesudah diberikan penerapan teori belajar sosial termasuk dalam kategori tinggi dengan presentase sebesar 43,75% dengan 14 responden dari total 32 responden. Sedangkan pada kategori rendah presentasinya sebesar 25% dengan total 8 responden dari total 32 responden, disusul kategori sangat rendah presentasinya sebesar 15,625% dengan total 5 responden dari total 32 responden, dan yang terakhir kategori sangat tinggi presentasinya sebesar 9,375 dengan total 3 responden dari 32 responden

3. Dari hasil uji hipotesis, didapati bahwa tidak terdapat pengaruh penerapan teori belajar sosial dalam meminimalisir Agresivitas Verbal di media social

## **B. Saran**

Saran yang diberikan berkaitan dengan penelitian pengaruh penerapan teori belajar sosial dalam meminimalisir Agresivitas Verbal di media sosial.

Saran – sarannya adalah sebagai berikut:

1. Untuk responden, responden bisa lebih bijak saat bermedia sosial, hindari perdebatan – perdebatan tidak penting yang bisa menimbulkan Agresivitas Verbal. Batasi juga pemakaian sosial media dan cukup gunakan untuk keperluan komunikasi saja untuk mengurangi dampak negatif yang ditimbulkan dari

media sosial. Bila terjadi Agresivitas Verbal rutin dilakukan, datanglah ke konselor untuk mengurangi intensitas Agresivitas Verbalnya bahkan menghilangkan Agresivitas Verbalnya sebelum terjadi dampak yang lebih parah.

2. Untuk Fakultas Dakwah kampus UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten khususnya jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI), pihak jurusan bisa menyediakan tentang sejarah berdirinya jurusan Bimbingan Konseling Islam di web jurusan untuk memudahkan peneliti lain dalam mencari sejarah jurusan BKI.